

**Ibagué, 2 de noviembre de 2024**

**Comunicado de prensa 2407**

## **Más de 120 estudiantes se han atendido con la estrategia ‘En Ibagué elegimos vivir’ en octubre**

*A seis colegios ha llegado la móvil de la USI, llevando la estrategia de salud mental.*

Durante el mes de octubre, la estrategia ‘En Ibagué elegimos vivir’, con la que se pretende proteger el bienestar emocional de niños y niñas de la ciudad, llegó a seis instituciones educativas con su equipo psicosocial para brindarle una mano amiga a los estudiantes.

*“Hemos tenido una gran recepción por parte de los chicos y chicas de los colegios, más de 120 menores han decidido dar el paso y voluntariamente expresan sus sentimientos, su día a día y lo que les preocupa. Esto nos demuestra que sí necesitan a alguien que los escuche y sobre todo que no los juzguen”, comentó Aura Acevedo, gerente de la USI.*

Los primeros planteles educativos beneficiados fueron: Institución Educativa San Isidro, Institución Educativa Santiago Vila Escobar, Institución Educativa Luis Carlos Galán Sarmiento, Institución Educativa Carlos Lleras Restrepo, Institución Educativa Francisco de Paula Santander y la Institución Educativa Alberto Castilla.

*“Me gustó que llegaron las personas de psicología, pude hablar de cosas personales. Me siento feliz de los consejos que me dieron, porque me motivan y me ayudan. Le agradezco a la Alcaldía de Ibagué por haber mandado a estas personas”, expresó Brandon Fajardo, estudiante de la I.E. Luis Carlos Galán Sarmiento.*

En las intervenciones, se les brinda asesoría, apoyo y los casos que requieran seguimiento, se remiten a la Unidad Intermedia del Sur, USI, para que los especialistas les den la atención integral que necesitan. Asimismo, en el mes de noviembre seguirán las jornadas de atención psicosocial, para cuidar la salud mental de los niños y niñas, antes de que salgan a su periodo de vacaciones.